

Dans le but d'encourager la solidarité internationale, la Coopération fédérale belge au Développement (DGCD) est à l'origine de la collaboration entre Liberty TV et la chaîne publique RTBF qui mettent en commun leurs savoir-faire pour créer Planète Solidaire.

Pragmawork a été choisi dans la cadre de la création de ce nouvel espace de solidarité numérique.

Adresse: <http://www.planetesolidaire.be/>

The screenshot shows the homepage of the Planète Solidaire website. At the top, there is a green navigation bar with the following menu items: Accueil, Emissions, Blog, Contact, and Liens. Below the navigation bar, on the left, is a large green globe icon. In the center, the website's title 'Planète Solidaire' is displayed in a large, stylized font. To the right of the title, there is a search bar with the placeholder text 'search...' and a green button labeled 'Recherche'. Below the search bar is a green button labeled 'Calendrier des émissions'. The main content area is divided into two columns. The left column features a 'Partenaires' section with logos for 'La coopération belge au développement .be' and 'rtbf'. The right column contains a 'Bienvenue' section with the text: 'C'est officiel, Liberty Tv et la RTBF deviennent partenaires ! Dans le but d'encourager la solidarité internationale, la Coopération fédérale belge au Développement (DGCD) est à l'origine de la collaboration entre Liberty TV et la chaîne publique qui mettent en commun leurs savoir-faire pour créer Planète Solidaire. Read more...'. Below this, there is a 'Calendrier des émissions' section listing several events: '9 Octobre 2008 - Planète en Question: PALESTINE', '19 OCTOBRE 2008 - Jardin Extraordinaire', '21 DECEMBRE 2008 - Planète en Question: TOURISME ALTERNATIF', and 'MARS 2009 - Planète en Question: FEMMES'.